

FACULTAD DE INGENIERÍA DE SISTEMAS COMPUTACIONALES

Sus actividades comienzan en el año 1975, como una Sección en el Departamento de Ingeniería Industrial y Mecánica de la Universidad de Panamá, su nombre, Sección de Programación y Análisis de Sistemas. Y es en 1981 cuando se integra a la Universidad Tecnológica de Panamá y pasa a ser la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales.

Su oferta académica en 1975 contaba sólo con dos (2) carreras. Actualmente son 17 carreras las que componen su oferta y cubren los niveles de técnico hasta doctorado. Ésta se compone de 1 Doctorado, 10 Maestrías y Postgrados, 2 Licenciaturas en Ingenierías, 3 Licenciaturas con títulos intermedios en Técnicos en Ingeniería, y 1 carrera de Técnico.

Con respecto a la evolución de la matrícula, esta ha cambiado de 1,035 en 1981, a 2,005 en 2011. El incremento ha sido de 94%, y su crecimiento promedio anual es de 2 estudiantes por cada 100 matriculados.

El aporte de nuevos profesionales (graduados) en las disciplinas que integran la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales han sido 7,937, de los cuales 186 de Maestrías, 440 de Postgrados, 2,272 de Licenciaturas en Ingenierías, 286 de Licenciaturas 1,544 Licenciaturas en Tecnologías y 3,209 Técnicos en Ingenierías.

El recurso humano docente lo integran 94 docentes, de ellos 31 son de Categoría Regular y 63 No Regulares.